



Ruipérez comienza hoy su segundo mandato

TOMA DE POSESIÓN

:: **WORD.** El catedrático de Geometría y Topología, Daniel Hernández Ruipérez, toma posesión hoy de su cargo de rector de la Usal para el periodo 2013-2017, después de haber logrado su reelección en los comicios del pasado 21 de noviembre. El acto académico da comienzo a las 12:30 horas en el Paraninfo, y cuenta con la asistencia

del consejero de Educación de la Junta, Juan Mosé Mateos. Previamente, el titular de Educación rubrica un convenio de colaboración con Ruipérez y con el rector de la Universidad de León, José Ángel Hermida, para el desarrollo de actividades del Bachillerato de Excelencia. Junto a Ruipérez, también tomarán posesión los miembros de su nuevo equipo rectoral, donde sólo hay dos caras nuevas: Juan Manuel Corchado (vicerrector de Investigación) y Carmen Fernández Juncal (Docencia).